

AVANT-RETARD PRÉSENTE :

# DRAPEAUX ASAFO DU GHANA

COLLECTION JEAN-JACQUES MANDEL



**23, 24 & 25 MARS 2018**

(de 16 h à 21 h le vendredi, et de 14 h à 21 h les samedi et dimanche)

**exposition en appartement**

20 rue Beaurepaire, Paris 75010.

2<sup>e</sup> étage / porte gauche / (code B1307)

asso@avant-retard.top • www.avant-retard.top • www.facebook.com/avantretard



AVANT-RETARD PRÉSENTE :

# DRAPEAUX ASAFO DU GHANA

COLLECTION JEAN-JACQUES MANDEL





NO<sub>2</sub>

Pour la quatrième expérience de l'association AVANT-RETARD, nous sommes heureux de vous faire partager une partie de la collection de Jean-Jacques Mandel.

Jean-Jacques est l'un des premiers à avoir suivi l'aventure AVANT-RETARD. Lorsqu'il nous a parlé de ses drapeaux Asafo, le projet de monter cette exposition entre art premier, art populaire et art brut nous a paru cohérent avec la démarche de l'association.

AVANT-RETARD a une passion particulière pour l'art populaire du Ghana et s'intéresse depuis longtemps à la vexillologie (l'étude des drapeaux et pavillons).

Dans l'esprit AVANT-RETARD, nous sautons sur l'opportunité de présenter ces drapeaux ghanéens et quelques piquets Botchios du Bénin au cœur de Paris, dans un appartement haussmannien en cours de rénovation.

© AVANT-RETARD / MANDEL, mars 2018  
asso@avant-retard.top • www.avant-retard.top  
www.facebook.com/avantretard

